



Moers, den 02. Juli 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nun sind es nur noch wenige Tage bis zu den Sommerferien. Sommerferien bedeutet immer auch, dass wieder ein Schuljahr vorüber ist. Für uns an der Gebrüder-Grimm-Schule war es ein wirklich besonderes Jahr mit vielen Veränderungen und Umstellungen, gerade im Bereich der Verwaltung.

Zu Beginn waren wir alle etwas unsicher, was auf uns zukommt und wie wir das Schuljahr 23-24 bestreiten werden. Rückblickend können wir sagen, dass es ein wirklich gutes, rundes Schuljahr mit vielen Ereignissen und Erlebnissen gewesen ist. Ein Jahr, in dem sich die Schule in einzelnen Bereichen verändert und teilweise neu aufgestellt hat. Ein Jahr, in dem unsere Schülerinnen und Schüler wieder alles gegeben und tolle Dinge geleistet haben. Ein Jahr voller Gemeinschaft.

Wir sind „Kinderrechte Schule“ geworden, haben eine fantastische Zirkuswoche erlebt, hatten „Ox und Esel“ zu Besuch, haben einen Tag lang getrommelt und das Theaterstück „Noah und die coole Arche“ anschauen dürfen, um nur ein paar Aktionen zu nennen. Unsere jahreszeitlichen Feste und Feierlichkeiten haben uns begleitet und auf dem *Move! Festival* der Stadt Moers waren wir wieder mit einem Stand voller verschiedener Köstlichkeiten vertreten.

All dies haben wir gemeinsam mit Ihnen als Eltern/Erziehungsberechtigten und den Kindern geschafft. Darauf sind wir unfassbar stolz. Dank vieler ehrenamtlicher Lesepaten konnten wir unsere Leseförderung intensivieren, unser Schülerlotse Herr Einig sorgte jeden Morgen dafür, dass die Kinder sicher über die Straße kamen und Dank der vielen helfenden Hände in der Küche hatten die Kinder frisches Obst und Gemüse in den Klassen.

Sie sehen, dass Schule eine Sache der Gemeinschaft ist, in der alle gemeinsam miteinander leben, lernen und lachen. Dadurch ist die Gebrüder-Grimm-Schule das geworden, was sie heute ist. Ein Ort für alle Menschen und ganz besonders für unsere Schülerinnen und Schüler.

An dieser Stelle möchten wir Ihnen von ganzem Herzen „Dankeschön“ sagen für Ihr Engagement, Ihren Einsatz und Ihre konstruktiven Tipps.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir schöne und erholsame Sommerferien und freuen uns auf das kommende Schuljahr 24-25 mit Ihren Kindern und Ihnen. Allen, die unsere Schule verlassen und ihren Weg weitergehen, wünschen wir für die Zukunft alles erdenklich Gute und schöne Erinnerungen an die Grundschulzeit.

Herzliche Grüße,

Meike Julius (Schulleiterin)

Alexandra Catrein (OGS Leitung)

Agnieszka Misiewicz